

Fecha: 12-12-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Argentina exige a Maduro salvoconductos para asilados en embajada

Pág.: 4 Cm2: 253,5 VPE: \$ 3.330.575 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Consejo Permanente de la OEA:

## Argentina exige a Maduro salvoconductos para asilados en embajada

FRANCE PRESSE

El canciller argentino, Gerardo Werthein, exigió ayer al gobierno venezolano de Nicolás Maduro que conceda de forma "inmediata" salvoconductos para los seis opositores venezolanos refugiados en su embajada en Caracas, durante un discurso ante la Organización de los Estados Americanos (OEA).

"El gobierno venezolano no solo ha negado los salvoconductos que permitirían su salida segura, sino que ha adoptado acciones de hostigamiento totalmente inaceptables", denunció el ministro por videoconferencia durante una sesión extraordinaria del Consejo Permanente, el órgano ejeColaboradores de María Corina Machado están asilados en la legación diplomática argentina en Caracas.

cutivo de la OEA.

El ministro no pudo acudir en persona a la sede de la OEA en Washington debido a problemas en el aeropuerto de Washington causados por inclemencias meteorológicas.

Seis colaboradores de la líder opositora venezolana María Corina Machado, incluida su jefa de campaña, Magalli Meda, se encuentran refugiados en la misión diplomática argentina en Caracas desde marzo, acusados de "terrorismo".

Según el canciller argentino se ven sometidos a cortes de agua y del suministro eléctrico, restricciones en la entrada de alimentos y la "constante presencia de fuerzas de seguridad en los alrededores de la sede diplomática".

"No podemos permitir que la inviolabilidad de las misiones diplomáticas sea socavada ni que los asilados sean sometidos a una estrategia de desgaste físico y terror psicológico", denunció Werthein. "Exigimos la concesión inmediata de los salvoconductos para que estas personas puedan abandonar el país de forma segura y sin restricciones", dijo el ministro.

La petición de Argentina contó con el respaldo de Canadá, Chile, Costa Rica, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Suriname y Uruguay.

Entre los firmantes llama la atención la ausencia de Colombia, México y Brasil, que representa los intereses de Argentina desde el 1 de agosto, cuando Venezuela rompió relaciones con el país sudamericano por su posición sobre las cuestionadas elecciones en las que Maduro se proclamó presidente reelecto en medio de denuncias de fraude.



LA EMBAJADA argentina en Caracas está rodeada por fuerzas policiales.